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6 de Fevereiro de 2008 
 
Brasão de Loriga... 
 
Esta história do Brasão de Loriga, já começa a chei rar um pouco mal... 
Denota-se constantemente no Porta da Estrela, uma c ritica acentuda ao Brasão de  
Loriga. Sempre a criticar que a Junta de Freguesia não toma medidas, isto e  
aquilo..., concerteza deve ser sempre o mesmo Senho r que toda a gente conhece,  
utilizando vários pseudonimos. Realmente é mesmo um a anedota!!!. 
Lamentavelmente é triste, pois com estas criticas e stá-se a denegrir o bom nome  
de Loriga (1). Se ainda não foi resolvido é porque deve haver algum obstáculo  
que o  
impeça (2). 
Penso que há coisas mais urgentes do que propriamen te estar-se a falar  
constantemente do Brasão. Para o Senhor que escreve  essas criticas: apareça nas  
Assembleias de Freguesias e ponha as suas ideias, i sso sim é o que deve fazer  
(3). 
Até lá o nosso brasão é este, e é bem lindo (4): 
 
Saudações Loriguenses 
Enviado por: Tó Moura (5) 
 
[ 1 - Quem está a denegrir o bom nome de Loriga são  os autarcas que,por  
teimosia,têm impedido há anos a resolução deste pro blema. 
2 - O obstáculo é o facto de o brasão aprovado pela  JFL não ser representativo  
de Loriga,que por isso nunca será aprovado,e o Tó M oura sabe isso mas não lhe  
interessa dizer. 
3 - Argumentos ridículos que já não pegam,e os lori guenses já não acreditam em  
quem no passado lhes disse que a questão do brasão era uma mentira de quem 
queria  
mal a Loriga e só dizia mal da terra! 
4 - Mais palavras para quê???!O homem está-se marim bando para o assunto! 
5 - António Mendes Moura,presidente da Junta de Fre guesia de Loriga ] 
 
 
 
 


